



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM



DAS MODERNE BUSINESS-HOTEL MIT PERFEKTER ANBINDUNG ZUR MESSE UND FLUGHAFEN

Das Amedia Dachau, Trademark Collection by Wyndham liegt ideal zur Messe und dem Flughafen München. Die Zimmer sind luxuriös, modern und sehr geschätzt von Reisenden und Geschäftsleuten. Vor allem die Long-Stay Suiten sind ein kleines Refugium auf Zeit. Von hier aus lassen sich tolle Touren durch Bayern planen. Hunde sind ebenfalls herzlich willkommen. Bitte kontaktieren Sie uns für Long-Stay Buchungen direkt.

The Amedia Dachau, Trademark Collection by Wyndham is conveniently located close to the trade fair venue and Munich Airport. The room is luxurious, modern and caters to the needs of both Leisure and business travellers. The long-stay suites, in particular, provide refuge for the duration of the stay. The location is ideal for planning great tours through Bavaria. Dogs are also welcome. Please contact us directly for long-stay bookings.



Besonderheiten

- Ideale Anbindung zur Messe und dem Flughafen München
- 205 elegante Zimmer und Suiten
- Frühstücksrestaurant & Bar-Loungebereich
- 6 klimatisierte Tagungsräume für bis zu 80 Personen
- Kostenfreie Außenstellplätze

Features

- Ideal connections to the trade fair venue and Munich Airport
- 205 modern rooms and suites
- Breakfast restaurant, bar and lounge
- 6 air conditioned meeting rooms for up to 80 people
- free parking outside of the hotel





Zimmer

- **Komfort Zimmer**
Die Komfort Zimmer verfügen auf 18 m² für 2 Personen über ein kuscheliges Boxspringbett, Klimaanlage, Bad mit separater Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke und Safe sowie kostenfreies WLAN.
- **Komfort Twin Zimmer**
Die Komfort Twin Zimmer verfügen auf 18 m² über zwei bequeme Einzel-Boxspringbetten, Klimaanlage, Bad mit separater Dusche und Föhn, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke und Safe sowie kostenfreies WLAN.
- **Junior Suite**
Die Junior Suiten verfügen auf 36 m² für bis zu 4 Personen über hohen Wohnkomfort und stilvolles Ambiente. Die Junior Suiten haben ein Doppel-Boxspringbett, ein Schlafsofa und eine voll ausgestattete Küche. Zudem gehören Kaffee- und Teebereiter, Klimaanlage, Bad mit separater Dusche und Föhn, Smart TV, Minibar, Schreibtisch, Sitzecke und Safe sowie kostenfreies WLAN zur Ausstattung.

Rooms

- **Comfort Room**
The Comfort Room is 18 m² in size and suitable accommodation for 2 persons and feature a cosy box-spring bed, air conditioning, bathroom with separate shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, seating area and safe as well as free WiFi.
- **Comfort Twin Room**
The 18 m² Comfort Twin room has two comfortable single box-spring beds, air conditioning, bathroom with separate shower and hairdryer, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, seating area and safe as well as free WiFi.
- **Junior Suite**
With 36 m² of allocated space the Junior Suite offers comfortable accommodation for up to 4 people and prides itself on the stylish ambience. The Junior Suite has a double box-spring bed, a sofa bed and a fully equipped kitchen. It offers guests coffee and tea facilities, air conditioning, bathroom with separate shower and hairdryer, Smart TV, minibar, desk, seating area and safe, as well as free WiFi for an even more pleasant stay.





Speisen

- **Frühstücksrestaurant & Bar-Loungebereich**
Das Frühstücksbuffet bietet alles, was den perfekten Start in den Tag ausmacht, dazu gehören unter anderem frische Brötchen und Croissants, Brot, Käse, Aufschnitt, Fruchtaufstrich, Rührei, Bacon, Salat, Obst, Müsli, Orangensaft, Tee und verschiedene Kaffeespezialitäten, die sie unlimitiert genießen können. Auch die bayerischen Klassiker dürfen nicht fehlen, die Weißwürste und der Leberkäse sind köstlich. Die Bar und der offene Loungebereich sind zudem genau die richtigen Orte, um zu verweilen oder den Tag ausklingen zu lassen.

Dining

- **Breakfast restaurant & bar lounge area**
In order to start the day perfectly, the breakfast buffet offers everything to ensure this. Included in the spread are fresh rolls and croissants, bread, cheese, cold cuts, fruit spread, scrambled eggs, bacon, salad, fruit, muesli, orange juice, tea and various speciality coffees, and they are bottomless. For the authentic experience the Bavarian classics are also on offer and white sausages and the Leberkäse are delicious. The bar and the open lounge area are just the right places to linger and celebrate the end of a successful day.

Lage & Anreise

Das Amedia Dachau, Trademark Collection by Wyndham befindet sich am Gewerbegebiet Ost mit idealer Anbindung an die Münchner Messe, den Flughafen und ganz nah an den MTU/MAN-Werken. Die KZ-Gedenkstätte Dachau ist fußläufig zu erreichen. Viele weitere Sehenswürdigkeiten liegen sozusagen vor der Türe, ein guter Startpunkt, um Bayern noch besser zu erkunden.



Meetings & Tagung

- 6 Tagungsräume für bis zu 80 Personen
- Moderne Tagungstechnik
- Kostenfreies WLAN
- Klimatisiert
- Kostenfreie Parkmöglichkeiten am Hotel

Meetings & Events

- 6 meeting rooms for up to 80 people
- High-quality conference technology
- Free WiFi
- Airconditioned
- Free parking facilities at the hotel



Location & Arrival

The Amedia Dachau, Trademark Collection by Wyndham is located on the east industrial estate with ideal connections to the Munich Trade Fair and the airport. A popular tourist destination, the Dachau concentration camp memorial, is within walking distance and many other exciting sights are on the hotel's doorstep, so to speak, this is a good starting point to explore the Bavarian region.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA DACHAU,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Siemensstraße 4, 85521 Dachau,
Deutschland

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA DACHAU,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Siemensstraße 4, 85521 Dachau,
Germany

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®